

Hello tous le monde !

Voici ce que j'ai préféré dans le Sud de l'Australie :

- Aller à Kangaroo Island (l'île des kangourous) où on est allé voir des lions de mer et on a nagé avec des dauphins. Notre guide pour aller voir les dauphins (Andrew) était un ancien marin-pêcheur. Il était trop sympa. A peine sortis du port, il a pêché une seiche pour nous la montrer. On a aussi fait une après-midi plage où j'ai pu faire du snorkeling. La traversée retour était drôle car ils ont chargés sur le bateau, en plus des voitures, deux remorques remplies de moutons.



- Aller au phare du cap Otway, on a eu beaucoup de vent. On était à deux doigts de s'envoler.



- Aller à Kennett River, c'était génial ! On a vu un koala descendre d'un arbre et passer juste à côté de nous (à 1 mètre) pour aller chasser un plus petit koala sur un autre arbre. Le petit koala a failli tomber en essayant de se réfugier sur des plus petites branches.



Ciao!